



# MARTIN-LUTHER-SCHULE

Städt. ev. Grundschule



Münster, 03.02.21

Liebe Eltern der Martin-Luther-Schule,

das 1. Schulhalbjahr im Schuljahr 2020/21 ist im Wechsel zwischen Distanzunterricht und Präsenzunterricht zu Ende gegangen. Wir alle hoffen, dass ab dem 15.02.21 wieder etwas mehr Normalität eintritt und die Kinder wieder zur Schule kommen können. Leider kann ich Ihnen aber dazu überhaupt noch keine Aussage mitteilen.

Ich möchte Sie aber doch über die Personalsituation unserer Schule informieren, die sich im 2. Halbjahr etwas verändert hat. Frau Sarah Timm, die einige Jahre mit Unterbrechung der Elternzeit bei uns an der Schule tätig war, wurde an eine andere Schule im Raum Münster abgeordnet. Frau Alina Haupt, die vertretungsweise bei uns ab dem 01. November 2020 eingesetzt wurde, wechselt über in eine Festanstellung in den Raum Steinfurt. Wir bedanken uns für den Einsatz beider Kolleginnen und wünschen ihnen alles Gute für die weitere Zukunft.

Zum 15.02.21 begrüßen wir Herrn Christoph Spielhoff, der auch vertretungsweise unsere Schule unterstützen wird. Auch ihm wünschen wir einen guten Start an der Schule und viel Freude mit den ihm anvertrauten Kindern. Die Vertretungskraft, Frau Jana Sieper, bleibt der Schule erhalten und konnte ihr Stundendeputat aufstocken.

Damit wechseln wir recht gerüstet in das 2. Halbjahr mit hoffentlich besserer Planbarkeit bzgl. des Präsenzunterrichtes.

Mit bestem Gruß

Marion Schmitz-Matschke  
(Schulleiterin)